



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladies rares

Question écrite n° 109473

Texte de la question

Mme Cécile Dumoulin appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur le nombre croissant d'enfants présentant un tableau clinique de « douloureux chroniques ». En effet, le nombre d'enfants souffrant de douleurs chroniques serait en nette augmentation avec une réelle difficulté de prise en charge, le terme de fibromyalgie en lui-même n'étant pas cité, ces enfants n'étant pas clairement diagnostiqués comme tels. De ce fait cette problématique entraîne de véritables soucis quant à leur prise en charge. Elle souhaiterait connaître les intentions du ministère de la santé dans ce domaine complexe.

Données clés

Auteur : [Mme Cécile Dumoulin](#)

Circonscription : Yvelines (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 109473

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mai 2011, page 5337

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)